

**BOINA**

**PARA LA COORDINACION POLICIAL**

Aunque, como ha declarado el director general de la Guardia Civil, "la primera línea de información fue de la Policía" en la detención del *comando España*, es lo cierto que la coordinación entre las distintas fuerzas y cuerpos de la Seguridad del Estado, al mando del ministro Ba-

rrionuevo funcionó a la perfección. Nuestra boina semanal para esa impecable coordinación y para los doce *geos* que entraron en el local de la calle Ulla, donde capturaron, sin dar un solo tiro, mientras dormían, a los etarras del comando asesino.

**LENDAKARI: SE BUSCA**

Se busca *lendakari*, o sea, jefe del Gobierno vasco. Alta retribución, palacio y coche. Nutrida escolta personal. Complementos retribuidos, proporcionados al riesgo del ejercicio del cargo.

Se exige: Lenguaje de permanente ambigüedad. Anti-ETA, pero no mucho. Notable componente *abertzale*. Imán de votos independentistas, sin espantar demasiado a los plenamente españoles. Probada capacidad de negociación: saber ceder lo suficiente, ante

HB; engatusar a Bandrés con una participación en el futuro Gobierno; bajarle los humos a Garaicoechea; contemporizar con CDS y AP; ofrecer la mano derecha, con agua bendita, al PNV; presentar, con la mano izquierda, el Estatuto de Guernica, al PSOE.

Debe estar dispuesto a ser católico practicante y cómplice de *guradis* vascos.

Toma de posesión: Febrero 1987. Quizá.

**Partido Socialista Viajero Español**

El hallazgo hay que atribuírselo al portavoz popular en el Ayuntamiento de Toledo, José M. Molina. Cuando se debatía el nivel de presión fiscal en la imperial ciudad y en relación con los viajes del alcalde, José M. Molina dijo, dirigiéndose al presidente de la Corporación: "Parece que se ha afiliado usted al PSVO, Partido Socialista Viajero Español".

Si intencionadas y originales fueron las palabras del concejal popular, contundentes y cargadas de *democráticas* argumentaciones fueron las del alcalde, el socialista Joaquín S. Garrido: "Tengo unas ganas tremendas de que llegue el 7 de junio para, si dejo de ser alcalde, darle a usted una respuesta que va más allá de las palabras".

**GUERRA, DESCONOCIDO**

Alfonso Guerra es un hombre de expresiones punzantes, rayanas en la chabacanería. Humillar a un adversario es su predilecto *divertimento*. Aquellas frases de "tahúr del Missisipi", dirigida al entonces presidente Suárez; la de "ni zorra idea", dedicada en el Congreso a Rodríguez Sahagún; la metáfora del oso y el conejo aplicada a Fraga y Fernández Albor durante la última campaña electoral gallega; la de "a España no la va a conocer ni la madre que la parió", como predicción de las consecuencias del paso de los socialistas por el poder (si es que no se quedan para siempre), y otras varias, constituyen un muestrario escogido de las exquisiteces semánticas del *número dos* del PSOE.

Por ello, cuando hemos leído, a propósito de la desarticulación del *comando Madrid* —éxito policial que subrayamos—, declaraciones suyas en Sevilla:



—Se trata de una operación importante, pero de ahí no se puede deducir lo que no se debe; lo que está claro es que debemos seguir por ese camino.

Nos hemos dicho "este no es mi Alfonso, que me lo han cambiado".

Si rectificar es de sabios, y si de deslenguado, don Alfonso se ha transformado en un prudente aspirante a una plaza de emérito en la Asociación de la Palabra Culta y las Buenas Costumbres, loado sea Dios. Aunque mucho nos tememos que estemos ante la excepción que confirma la regla.

**Mucha marcha, poca ciencia**

Un índice del bajo nivel de investigación científica lo expresa el hecho de que en España existen más *láseres* en discotecas que en laboratorios, según se ha afirmado en el II Curso de Tecnología Láser, celebrado recientemente en el CSIC.

El que inventen ellos no es de ahora, sin embargo. El retraso es secular. Nuestra incorporación a la CEE acentúa el desnivel, que sólo equilibraríamos si fuésemos, menos dados a la ruidosa *marcha* y más al silencio creador del laboratorio.